

## Rüstige Rentner packen an

### Ehrenamtliche Gruppe aus Hüttenbusch sprüht vor Tatendrang

**Worpswede.** Wir, die rüstigen Rentner aus Hüttenbusch sind 14 Männer, die sich zwar vom Berufsleben verabschiedet haben, aber noch voller Tatendrang sind. In unserer Gruppe wird ehrenamtliche Arbeit nicht diskutiert, sondern wir packen an und setzen anstehende Aufgaben mit Begeisterung und großen Einsatz um. Weil die unterschiedlichsten Berufe in unserer Gruppe vertreten sind, steht nahezu bei allen Aufgaben die fachliche Erfahrung und das Wissen zur Verfügung.

Gerne arbeiten wir auch mit den Bürgerinnen und Bürgern unserer Ortschaft Hüttenbusch zusammen. Projekte, für die wir unsere Kraft einsetzen, sollen der Öffentlichkeit von Nutzen sein. Für Privatpersonen stehen wir nicht zur Verfügung. Unser Hauptaugenmerk gilt dem Ort, der Schule, dem Kindergarten und der Kirche. Bei diesen Arbeiten wird so manches Mal die Gemeindekasse entlastet, bzw. werden die anfallenden Arbeiten spontaner und schneller ausgeführt. So manches Projekt wäre in Hüttenbusch gar nicht erst entstanden, weil ganz einfach die öffentlichen Mittel fehlen. Außer für die ehrenamtliche Arbeit sind wir für manchen Spaß zu haben. Unsere Arbeit soll uns und anderen Freude bereiten. Jeder Geburtstag unserer Mitglieder wird mit einem zünftigen Frühstück ge-

feiert. Ausflüge runden die sozialen Kontakte ab. Unsere Ehefrauen halten uns den Rücken frei und haben nebenbei auch ihre eigenen ehrenamtlichen Projekte im Rahmen des Hüttenbuscher Dorflebens.

Zu unseren laufenden Aufgaben zählen die Pflege des Ehrenmals auf dem Friedhof, der jährliche Schnitt der Hecken auf dem Gelände rund um die Kirche, sowie die jährliche Grundreinigung der Friedhofskapelle. Diese Aufgabe wird in erster Linie durch die Ehefrauen der rüstigen Rentner übernommen. Zu den großen abgeschlossenen Projekten zählen unter anderem Pflasterungen auf dem Kirchengelände Mithilfe beim Bau eines neuen Bahnsteiges in Hüttenbusch Renovierung der Friedhofskapelle Aufstellen von Ruhebänken in der Ortschaft und auf dem Friedhof Anonymes Gräberfeld Waldfriedhof Geräteschuppen auf dem Schulgrundstück

Zwei Projekte laufen zurzeit: Die Neugestaltung der Außenanlage des Dorfgemeinschaftshauses und die Errichtung eines Spielplatzes an der Straße Hinter den Eichen. Beide Projekte werden in den kommenden Wochen fertig gestellt. Wer mehr über die rüstigen Rentner erfahren möchte, geht auf die Internetpräsenz der Ortschaft Hüttenbusch unter der Adresse [www.huettenbusch.de/die-ruestigen-rentner](http://www.huettenbusch.de/die-ruestigen-rentner).

Arbeitseinsatz für die rüstigen Rentner. Sie helfen, wo sie können.  
FOTO: FR

